

Weisslingen, 15. Januar 2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Primarschule Weisslingen

Ich hoffe, Sie hatten frohe Festtage sowie einen guten Jahresabschluss und sind schwungvoll ins 2025 gestartet. Gerne möchte ich Ihnen hier folgende Informationen sowie einen kurzen Überblick über ausserordentliche Anlässe/Aktivitäten zukommen lassen.

Ausblick auf Anlässe und Aktivitäten

- Vom Mittwoch bis Freitag, 15. – 17. Januar 2025 finden für die 5. Klassen die MFM-Workshops (sexualpädagogisches Präventionsprojekt, <https://www.mfm-projekt.ch/>) inklusive Elterninformationsabend statt.
- Am Donnerstag, 30. Januar 2025 findet der Informationsabend «Einschulung in den Kindergarten Schuljahr 2025/2026» um 19.30 Uhr im Mehrzweckraum Schmittenacher 2 statt.
- Am Freitag, 31. Januar 2025 (falls von der Klassenlehrperson nicht anderweitig kommuniziert) erhalten die Schülerinnen und Schüler der Primarschule das Zeugnis für das erste Semester.
- Am Dienstag, 11. Februar 2025 findet für Eltern und Erziehungsberechtigte der 4. – 6. Klassen ein Infoabend zum Thema «Faszination und Gefahren von sozialen Medien», in Ergänzung zum Workshop Kriminalprävention in den 4. Klassen, um 19.00 Uhr im Mehrzweckraum Schmittenacher 2 statt.
- In der Kalenderwoche 8 (17. – 21. Februar 2025) werden die Schülerinnen und Schüler der 2. bis 6. Klassen von Frau Lilian Bernal Zamora, Kinder- und Jugendinstructorin der Kantonspolizei Zürich, im Verkehrsunterricht resp. der Kriminalprävention geschult.

Auswertung der Elternumfrage Kindergarten und Primarstufe

Herzlichen Dank für die Teilnahme an der Elternumfrage zur Primarschule Weisslingen. Die grosse Beteiligung hat uns ausserordentlich gefreut. Im Anhang lasse ich Ihnen unser Fazit der Ergebnisse zukommen. Gerne bieten wir interessierten Eltern die Möglichkeit, den detaillierten Ergebnisbericht der Primarschule mit allen Auswertungen zu lesen. Am Montag, 27. Januar 2025 von 17:00 - 18:00 Uhr liegt der Bericht im Sitzungszimmer der Primarschule Weisslingen (1. OG beim Schulleitungsbüro) zur Einsichtnahme auf.

Dispens aufgrund religiöser Feiertage

Das Gesetz sieht vor, dass Schülerinnen und Schüler für hohe religiöse Feiertage vom Unterricht dispensiert werden können (VSV § 29, Abs. 2, Buchstabe c). Ein entsprechendes Gesuch an der Primarschule soll möglichst frühzeitig zuhanden der Schulleitung via Klapp der zuständigen Klassenlehrperson sowie Schulleitung Primarschule zugestellt werden.

Ich wünsche Ihnen von Herzen alles Gute und ein erfreuliches 2025.

Freundliche Grüsse



Marco Amrein
Schulleitung Primarschule Weisslingen